電波新聞 2023年12月1日

日系顧客に提供してい 連装置を国内や海外の

ていたが、今年3月に 禍でセミナーを中断し 開催していた。コロナ

る。10年以上前から国一テクニカルセンターで

内外で定期的にセミナ

再開し、海外ではタイ

品をはじめ、SMT関

して、ヤマハ発動機製

回(うち2回は横浜)

同社はSMTを主力|を実施してきた。コロ

報提供を再起動させている。

情報提供一で11月22、23日に開

-11月28日のセミナ 講演に聞き入った



講演の合間にラックシステム の説明が行われた

社の技術者や経営トッ

進んでいる。日本では

情報提供に注力してい 通じて、顧客に役立つ 外でのセミナー開催を

ノが講演を行った。

者はテクニカルセンタ

講演の合間に、参加

1階に展示している

テム、無人搬送ロボの

につながるラックシス

え、部品供給の効率化 SMT関連装置に加

-には45人が参加し、

とした製造装置商社と | ナ禍以前は、国内で4 | よる情報提供活動をコ 目。タイでもセミナーを開いており、コロナ禍で中断していた情 開催した。本拠を構える横浜での技術セミナーは3月に続き2回 (横浜市港北区)で、SMT(表面実装)関連の技術セミナーを 製造装置商社のマス商事は11月28、29日、テクニカルセンター 催。着々とセミナーに |ロナ禍前の状況に戻し||もショールーム機能を 設した。2022年4 | ロー装置などSMTの は、本社移転に伴い開 テクニカルセンター つつある。 セミナーを開催する ルームを残し、2階に ら常設していたショー の1階は本社移転前か ンターを開設した。 同4月に横浜支店を、 テクニカルセンター

置、表面実装機、リフ 種を拡充している。 拡張するなど、展示機 1階には基板供給装

|月に本社をJR新横浜 | 工程で必要な装置を取 ス問題の大幅低減最新 向上と省人化を両立す クトロン)、「SMD 技術」(エイテックテ ロファイル フラック SYAMAHA 1 sion)、「生産性 給の効率化」(Pas リールラック 部品供

SOLUTION STOP SMART (ヤマハ発動機)。各 り、省人化や無人化が では人件費の高騰があ は、閉会の際に「中国 廣瀬幸治東日本支店長 でコロナ禍 情報提供を再起

マス商事

同12月にテクニカルセ 45人、2日目が38人と 駅前に移転。旧本社に

想定を上回っている。 加した。参加者は初日 企業が全国各地から参 経営トップが講演

による効率的な基板デ セスの最適化~DX化 産プログラム作成プロ ータ作成のご提案」 ーリフロー炉と温度プ (ヤマハ発動機)、 講演の内容は、「生

デモを熱心に見学し あるマストレーディン 同社の中国の拠点で | にくいのが大きな問 人件費の高騰というよ 題。そこで省人化、 りも、人自体が集まり

務め、3月に帰国した グ(深圳)で総経理を と説明した。 人化をテーマにした」 同社は、今後も国内

示する方針だ。 期的にテーマを設定 りそろえる。2階は定

FA系をはじめ、製造 た技術セミナーには、 し、関連する装置を展 ニカルセンターで開い 11月28、29日にテク